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 P r o t o k o l l 

 der Sitzung am 10. September 2020 

Beginn : 10:00 Uhr   Ende : 11:30 Uhr 
 
Anwesend: Frau Eiden, Frau Kray, Frau Pisters, Frau Schneider, Herr 

Baum, Herr Schmidt 

entschuldigt: Frau Schnura 

 

 

 

1. Herr Schmidt begrüßte die Teilnehmer zur gemeinsamen Sitzung.  

2. Angesprochen wurden die geplanten Baumaßnahmen am Rheinufer. Der 
Seniorenbeirat der Stadt Vallendar stellte ein weiteres Mal einen Antrag 
auf die Errichtung einer Toilettenanlage. Die Wege zu den öffentlichen 
Toilettenanlagen am Burgplatz und am Rathaus sind zu weit. Außerdem 
muß die Ampelanlage überquert werden, dies bedeutet eine weitere 
zeitliche Verzögerung. Bei der Umgestaltung der Rheinfront in Verbindung 
mit der Offenlegung der Leerbach müßte auch der Radweg nach Vallendar 
Nord weitergeführt werden. Die jetzige Lösung mit Wechseln auf die B 42 
hat den großen Nachteil, daß kein Radspur ausgewiesen ist bzw. keine 
Fahrbahnmarkierung vorhanden ist. Der Seniorenbeirat hat einen Antrag 
an die VG gestellt, damit nach §2 Abs. 4 der StVO eine Markierung 
vorzunehmen. 

3. Ein weiterer Schwerpunkt stellt die Geschwindigkeit in allen Stadtteilen 
dar. Mangelnde Kontrollen führen dazu, daß die Richtgeschwindigkeit von 
30 km/h selten eingehalten wird. Ähnlich verhält es sich mit den Park-
plätzen. Auch Radfahrer sollten in der Fußgängerzone die Geschwindig-
keitsbeschränkung beachten. Kinder und Senioren können nicht so einfach 
zur Seite springen, besonders wenn Radfahrer in den Abendstunden ohne 
Beleuchtung fahren. 

4. Der Seniorenbeirat beantragt die Errichtung von 
Bedarfsfußgängerampelanlagen zum Schutze der Kinder, Jugendlichen und 
Senioren sowohl an der Westerwaldstraße (alte Stadthalle) als auch an der 
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Kreuzung Eulerstraße-Heerstraße. Hinweise auf Geschwindigkeitsbe-
schränkungen bzw. auf Richtgeschwindigkeit werden mißachtet. 
Kontrollen finden nicht?? statt. 

5. Hr. Baum schildert seine Erfahrungen in der Beachtung solcher 
Geschwindigkeitsvorgaben und beantrag entsprechende Regelungen auch 
für Weitersburg. Die Mitglieder des Seniorenbeirates betrachten die 
Lösung der Verkehrssituation in der Arenberger Straße (Urbar) als eine 
mögliche Alternative an. 

 
Vallendar, den 14. September 2020  

 
(Vorsitzender des Seniorenbeirates der VG Vallendar) 


